
Anfrage                                                           
Fraktion Bündnis 9o / Die Grünen                                                 Hattersheim,  22.10.2017 wp

Betr.:  Beanspruchung Zuschussprogrammen - Fördermittel

Begründung:

In der Bürgerversammlung sowie auf Sitzungen der Ausschüsse und
in den Medien ist immer wieder von Mitteln aus Förderprogrammen
zu hören bzw. zu lesen.

Wir fragen den Magistrat:

1. Welche Fördergelder werden z.Zt. von der Stadt Hattersheim/Main in Anspruch 
genommen?

2. Welche Anträge auf Fördergelder sind gestellt bzw. sind in Vorbereitung?

Für die Fraktion Bündnis 9o/Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim,  22.10.2017


